

# BROCHIER

---

Collection 2016 REGINA

---



# Collection 2016 REGINA



**REGINA continues the stylistic trend introduced by BROCHIER in recent years, more and more recognizable as an editor of high-end textiles.**

**New patterns are proposed both for printed fabrics and jacquards, made with such skill that is hard to distinguish one from the other.**

**Chanel articles made with the most fashionable and intriguing yarns, silk stripes, refined Trevira and a combination of soft and sophisticated plain fabrics, offer the possibility to create unique and original homes using coordinated shades.**

**REGINA prosegue la tendenza stilistica tracciata in questi anni da BROCHIER, sempre più riconoscibile come editore tessile d'alta gamma.**

**Nuove suggestive disegnaturre sono proposte sia stampate sia lavorate jacquard, con tale abilità da non distinguere le une dalle altre.**

**Articoli chanel realizzati con filati sempre più fashion ed intriganti, righe seriche, raffinati Trevira ed un gruppo di uniti morbidi e sofisticati, offrono la possibilità di decorare la casa coordinando perfettamente nuance ed armonie.**

**REGINA continue la tendance stylistique tracée ces dernières années par BROCHIER, de plus en plus reconnu comme un éditeur textile haut de gamme.**

**De nouveaux dessins sont proposés en imprimé ou jacquard sans qu'aucune distinction soit possible entre les deux.**

**Les articles esprit "Chanel" sont réalisés avec des fils très tendances et intéressants, ainsi que des rayures soyeuses et des fils raffinés Trévira. Ces nombreux articles unis, doux et sophistiqués offrent la possibilité de décorer la maison tout en coordonnant parfaitement nuance et harmonie.**



**1 — Duca #004**

**Impressive Tropical design initially hand-painted and then expertly turned into this unique printing design. Ideal for curtains and upholstery.**

**Disegno tropicale di grande effetto inizialmente dipinto a mano e poi sapientemente trasformato in questo unico disegno di stampa. Ideale per tendaggi e imbottiti.**

**Dessin tropical grand effet d'abord peint à la main et ensuite habilement transformé dans un dessin d'impression, parfait pour rideaux ou pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.**

**2, 3, 7 — Reame #004, #005, #001**

**Substantial structure in yarn-dyed with a mélange aspect. Ideal for upholstery and curtains.**

**Struttura corposa in tinto filo con aspetto melange. Ideale per imbottiti e tendaggi.**

**Structure volumineuse teint en fil avec un aspect mélangé, parfait pour rideaux ou pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.**

**4 — Corona #004**

**Printed soft velvet of viscose with an unprecedented design chinè effect "animal skin". Suitable for every use.**

**Stampa in morbido velluto di Viscosa con un inedito disegno chinè ad effetto "pelle animale". Adatto per ogni utilizzo.**

**Impression sur un velours doux de viscose avec un nouveau design effet "animalier" qui s'adapte à tous les usages.**

**5 — Fortezza #001**

**Prince of Wales made of fabric with a rustic feel and very dry hand. Ideal for upholstery and curtains.**

**Principe di Galles realizzato su tessuto dall'aspetto rustico e dalla mano decisamente secca. Ideale per imbottiti e tendaggi.**

**Prince de Galles réalisé sur un tissu avec un aspect rustique et un touché très sec, parfait pour rideaux ou pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.**

**6 — Cavaliere #005**

**Article 100% linen, with a vintage appearance, hand and color. "Pass par tout" for home decoration, ideal for upholstery.**

**Articolo in 100% lino, dal sapore vintage per aspetto, mano e colore. "Passe par tout" per la decorazione casa, ideale per imbottito.**

**Article en 100% lin, avec un effet vintage de part son aspect, sa main et sa couleur. C'est un "passe partout" pour la décoration de la maison, parfait pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.**

**8 — Corte #001**

**Small geometric appealing pattern, presented in bright colors and mélange. Rustic flavor, is made with 100% natural fibers. Ideal for upholstery.**

**Piccolo motivo geometrico accattivante, presentato in colori vivaci e melangiati. Dal sapore rustico, è realizzato con fibre 100% naturali. Ideale per imbottito.**

**Petit géométrique attractif, présenté dans des couleurs vives et mélangées. L'aspect rustique est produit avec des fibres 100% naturelles, parfait pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.**

**9 — Trono #003**

**Classic stripes and elegant precious duchesse satin silk.**

**Riga classica ed elegante in prezioso raso duchesse di seta.**

**Rayure classique et élégante dans un précieux satin duchesse en soie.**



## 1, 7 — Cavaliere #004, #003

Article 100% linen, with a vintage appearance, hand and color. "Pass par tout" for home decoration, ideal for upholstery.

Articolo in 100% lino, dal sapore vintage per aspetto, mano e colore. "Passe partout" per la decorazione casa, ideale per imbottito.

Article en 100% lin, avec un effet vintage de part son aspect, sa main et sa couleur. C'est un "passe partout" pour la décoration de la maison, parfait pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.

## 2 — Corte #004

Small geometric appealing pattern, presented in bright colors and mélange. Rustic flavor, is made with 100% natural fibers. Ideal for upholstery.

Piccolo motivo geometrico accattivante, presentato in colori vivaci e melangiate. Dal sapore rustico, è realizzato con fibre 100% naturali. Ideale per imbottito.

Petit géométrique attractif, présenté dans des couleurs vives et mélangées. L'aspect rustique est produit avec des fibres 100% naturelles, parfait pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.

## 3 — Morgana #001

Fabric of excellence for technology development and for composition. This floral design was painted specifically for the collection BROCHIER and then expertly transformed into this luxurious jacquard. Ideal for upholstery and curtains of luxurious decor.

Tessuto d'eccellenza per tecnica di realizzazione e per composizione. Questo disegno floreale è stato dipinto appositamente per la collezione BROCHIER e poi sapientemente trasformato in un lussuoso jacquard. Ideale per imbottiti e tendaggi di alta decorazione.

Tissu d'excellence pour la technique de réalisation et pour sa composition. Ce dessin fleurs, a été peint spécialement pour la collection BROCHIER et ensuite habilement transformé dans ce jacquard de luxe. Parfait pour les tissus matelassés et rideaux haute décoration.

## 4 — Dama #002

Small geometric timeless pattern with a mixed composition. Silk, wool and cashmere create a sophisticated three-dimensional game.

Piccolo motivo geometrico senza tempo dalla composizione mista. Seta, lana e cachemire creano con estrema raffinatezza, un gioco tridimensionale.

Petit géométrique intemporel avec une composition mélangée: soie, laine et cachemire qui crée une extrême finesse comme un jeu en trois dimensions.

## 5 — Specchio #001

Chanel style pattern, a perfect solution for elegant and soft upholstery in a modern house. Tessuto ispirato allo stile "Chanel", rappresenta una perfetta soluzione per imbottiti che vogliono trasmettere eleganza e siano insieme morbidi e confortevoli.

Tissu inspiré du style Chanel qui représente la solution parfaite pour pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges transmettant l'élegance ainsi que la douceur et le confort.

## 6, 8, 9 — Reame #006, #001, #007

Substantial structure in yarn-dyed with a mélange aspect. Ideal for upholstery and curtains.

Struttura corposa in tinto filo con aspetto melange. Ideale per imbottiti e tendaggi.

Structure volumineuse teint en fil avec un aspect mélangé, parfait pour rideaux ou pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.

## 10 — Corona #005

Printed soft velvet of viscose with an unprecedented design chinè effect "animal skin". Suitable for every use.

Stampa in morbido velluto di Viscosa con un inedito disegno chinè ad effetto "pelle animale". Adatto per ogni utilizzo.

Impression sur un velours doux de viscose avec un nouveau design effet "animalier" qui s'adapte à tous les usages.



**1 – Incanto #001**

**Contemporary floral, proposed in sophisticated colors printed on a full-bodied mixed linen. Ideal for curtains and upholstery.**

Floreale contemporaneo, proposto in coloriture sofisticate, stampate su di un corposo misto lino. Ideale per tendaggi ed imbottiti.

Floral contemporain imprimé sur un tissu lin mélangé et proposé dans des coloris sophistiqués; parfait pour rideaux ou pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.

**2, 9 – Paggio #002, #001**

**Elegant and modern Stripes in 100% Cotton, perfect for precious curtains and upholstery.**

Elegante e moderna Riga in 100% Cotone, perfetta per tendaggi ed imbottiti di pregio.

Rayure élégante et moderne 100% coton, parfaite pour rideaux ou pour recouvrir précieux canapés, fauteuils et sièges.

**3 – Dama #004**

**Small geometric timeless pattern with a mixed composition. Silk, wool and cashmere create a sophisticated three-dimensional game.**

Piccolo motivo geometrico senza tempo dalla composizione mista. Seta, lana e cachemire creano con estrema raffinatezza, un gioco tridimensionale.

Petit géométrique intemporel avec une composition mélangée: soie, laine et cachemire qui crée une extrême finesse comme un jeu en trois dimensions.

**4, 7 – Corte #002, #008**

**Small geometric appealing pattern, presented in bright colors and mélange. Rustic flavor, is made with 100% natural fibers. Ideal for upholstery.**

Piccolo motivo geometrico accattivante, presentato in colori vivaci e melangiati. Dal sapore rustico, è realizzato con fibre 100% naturali. Ideale per imbottito.

Petit géométrique attractif, présenté dans des couleurs vives et mélangées. L'aspect rustique est produit avec des fibres 100% naturelles, parfait pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.

**5 – Scettro #001**

**Chevron with soft metallic sheen. Original and unusual look for a fabric in 100% Trevira CS.**

Morbido chevron con riflessi metallici. Originale e insolito look per un tessuto in 100% in Trevira CS.

Chevron délicat avec des reflets métalliques pour un effet original et inhabituel pour un tissu 100% Trévira.

**6 – Reame #001**

**Substantial structure in yarn-dyed with a mélange aspect. Ideal for upholstery and curtains.**

Struttura corporosa in tinto filo con aspetto melange. Ideale per imbottiti e tendaggi.

Structure volumineuse teint en fil avec un aspect mélangé, parfait pour rideaux ou pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.

**8 – Cavaliere #006**

**Article 100% linen, with a vintage appearance, hand and color. "Pass par tout" for home decoration, ideal for upholstery.**

Articolo in 100% lino, dal sapore vintage per aspetto, mano e colore. "Passe par tout" per la decorazione casa, ideale per imbottito.

Article en 100% lin, avec un effet vintage de part son aspect, sa main et sa couleur. C'est un "passe partout" pour la décoration de la maison, parfait pour recouvrir canapés, fauteuils et sièges.



# Collection 2016 REGINA outdoor



**REGINA proposes two new irresistibly chic outdoor fabrics with innovative colorations and geometrics.**

**Our extremely soft and high performing fabrics are perfect for introducing charm and elegance into patio and garden spaces, terraces, decks or pools areas where the outdoors becomes a natural extension of your home decor.**

**La collezione REGINA propone due nuovi irresistibili tessuti per esterni, con coloriture e motivi geometrici inediti.**

**Caratterizzati da un'insolita morbidezza e da un'elevata performance alla luce ed agli agenti atmosferici, i tessuti BROCHIER per l'outdoor si collocano come punto di riferimento per la realizzazione degli ambienti più esclusivi, dai bordi piscina a yacht e terrazze, dove l'arredamento diventa la naturale estensione della casa.**

**REGINA propose deux nouveaux textiles d'extérieur avec des couleurs et géométries inédites.**

**Caractérisées par une souplesse et une douceur particulières, sans négliger pour autant la technicité et par conséquent la résistance face à la lumière et aux intempéries, nos tissus d'extérieur sont une vraie référence en matière de décoration "outdoor", du bord des piscines au yacht ou encore pour aménager les terrasses qui deviennent une extension naturelle de la maison.**



14



brochier.it – 15

# BROCHIER

## **Production**

Via Belvedere, 1/A  
Grandate (CO)

## **Showroom**

Viale Certosa, 23  
Milano (MI)  
+39 02 694 903 11

## **Victoria+Albert**

Via G. Negri, 8  
Milano (MI)

**brochier.it**

info@brochier.it